

# EIN WEIHNACHTSSPIEL



## Das brauchst du:

- Schere
- Filz- oder Farbstifte
- etwas Watte
- Klebstoff
- Stoff- und Wollreste
- 1 Schaschlikspieß pro Figur

## So geht's:

Für dieses Spiel brauchst du die Figuren, die du in diesem Dokument findest. Dann malst du die Figuren so an, wie sie dir gefallen. Wenn du magst, kannst du dem Hirten noch einen Bart aus Watte aufkleben oder auch Buntpapier, Wolle und Stoffreste verwenden.

Auf die Rückseite befestigst du mit Hilfe eines Tixostreifens einen Schaschlikspieß. Schon kann gespielt werden. Am Heiligen Abend ist das von dir und deiner Familie vorgespelte Weihnachtsspiel sicher ein besonderer Beitrag zum Fest.





So wird gespielt:

### **König 1**

Ich bin ein König aus dem Morgenland. Kaspar werde ich genannt. Ich suche ein kleines Kind und weiß nicht, ob ich es find.

### **König 2**

Ich bin ein König aus dem Morgenland. Melchior werde ich genannt. Ich suche ein kleines Kind und weiß nicht, ob ich es find.

### **König 3**

Ich bin ein König aus dem Morgenland. Balthasar werde ich genannt. Ich suche ein kleines Kind und weiß nicht, ob ich es find.

### **Stern**

Ich bin der Weihnachtsstern und führe euch gern. Folgt mit, ihr Könige zu dem Kind, wo schon die Hirten und Engel sind.

### **Die Könige**

Wir sind drei Könige aus dem Morgenland, Kaspar, Melchior und Balthasar genannt, und folgen dir gern, du guter Stern.

### **Hirte**

Willkommen ihr Könige, kommt schnell herbei! Jeder soll kommen, wer es auch sei! Die Hirten vom Feld, der Ochse und das Rind – alle huldigen dem göttlichen Kind.

### **Maria**

Tretet ein und betet es an – Gott hat Großes an den Menschen getan – mit dem Kind in der Krippe so wird es geschehen – wird auf Erden Friede und Freude eingehen.

### **Josef**

Wir mussten lange wandern – von einer Herberge zur andern – in diesem Stall, arm und kalt kehrt ihr nun ein und macht hier Halt.

### **Stern**

Liebe Leute nah und fern, ich bin der gute Weihnachtsstern. Ich bin ein helles, starkes Licht, doch ohne euch bin ich es nicht. Helft mir, bitte allezeit zu leuchten in der Dunkelheit. Und seid so glücklich und so froh, wie das kleine Kind im Stroh.



